

CHRONIQUE DES MISSIONS

ABYSSINIE

Les missionnaires reçus par Ménélik. — Intéressantes visites. — Rêves d'avenir. — Le voyage des Russes.

LES Lazaristes partis de Djibouti, le 22 ou le 23 du mois de novembre, pour Harrar, y sont entrés le 8 décembre, à 10½ heures du matin, après avoir traversé d'immenses plaines brûlées par le soleil torride, sans verdure et sans êtres vivants, puis un massif montagneux planté de bananiers, de caféiers, d'arbres pareils aux chênes verts, tapissé de sorgho dans les régions inférieures, d'orge et de blé sur les cimes. Le 30 M. Coulbeaux et ses compagnons étaient devant Addis-Abeba.

* * *

L'accueil que Ménélik réservait aux voyageurs a été des plus aimables, meilleur même qu'on ne pouvait le supposer. Les Lazaristes sont officiellement autorisés à reprendre leurs maisons, de l'Agamié, les églises de Govaba, May-Brazio et Alitiena : toute permission leur est, de plus, accordée, d'ouvrir des établissements d'instruction, des orphelinats, de faire venir de France des Filles de la charité, de créer des écoles professionnelles et une imprimerie. M. Coulbeaux eut la bonne pensée de faciliter au négus les dispositions favorables en allant rendre visite, le lendemain de l'audience, aux deux évêques du Choa et du Tigré, en résidence à Addis-Abeba ; les deux dignitaires de l'Eglise éthiopienne